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         РЕЗЮМЕ 

         В статье рассматриваются вопросы,в связи с  использованием таких методов, связанных с эффективностью 

процесса аудита, которые обеспечивают  улучшение и избежание  неэффективности эффективных деяний( мер). 

Этот процесс является необходимым условием для введения эффективности научно-исследовательской 

практики. 

        Исследование эффективности это  систематически действующее  запланированных или реализованных мер 

и документальное исследование признанными методами. 

       Исследование  эффективности  должно основываться на основном принципе эффективности - наиболее 

оптимальное использование имеющихся ресурсов. Этот принцип в равной степени относится как к микро- и 

макроэкономической значимости событий, а также структурным изменениям организаций и нормативным актам‚ 

принятым  руководством. 

        Обращено внимание на такие меры основных методов расчета микроэкономической эффективности, как: 

монетарное и немонетарные рассмотрения, статические и динамические методы‚ сравнительная оценка 

расчетов, расчет фактических затрат и анализ выгод. 
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          ABSTRACT 

         The article addresses in the process of performance audit, it is important to use those methods, which ensure the 

improvement of effective actions and avoiding inefficiency. We believe that the necessary precondition for improving this 

process is the institutionalization of practices of efficiency research.  

      Efficiency research is a type of systematic and documentary research of planned and carried out activities by using 

the widely recognized methods. 

      Efficiency research should be based on the root principle of efficiency – the most optimal use of existing resources. 

This principle is equally applicable as to micro- and macroeconomic activities, so to structural changes of organizations 

and regulatory acts adopted by the management team.    

        Based on the above stated, it is important that the efficiency research structure should be presented both in the 

microeconomic (for local importance activities) and the macroeconomic context.   

        Attention is given the major methods for calculation of efficiency of macroeconomic activities, such as: monetary 

examination,  non-monetary examination, static and dynamic methods, comparative accounting of costs, actual value 

calculation, Utility analysis 
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